
Alessandria, lì 17.07.2012 

 

Spett. Assessore alle partecipate e al bilancio Dott. Pietro Bianchi 

Spett. Sig. Sindaco Rita Rossa 

e p.c. Presidente Dott. GianPaolo Cabella 

 

OGGETTO: Richiesta di incontro urgente. 

 

Alla luce dell’incontro avvenuto in data odierna con il Prefetto, al quale abbiamo manifestato le 

nostre preoccupazioni relative all’attuale situazione di crisi dell’ATM, all’interno del più ampio 

scenario critico del Comune di Alessandria, abbiamo ribadito a S.E. la nostra richiesta di un 

incontro costruttivo con la proprietà e con i vertici aziendali. 

 

    Quanto sopra con l’obbiettivo di costruire un percorso comune e condiviso per affrontare la 

difficile situazione che ha pesanti ricadute su maestranze e cittadini. 

 

    Abbiamo ribadito a S.E. il Prefetto la nostra ampia disponibilità a dare il nostro contributo per 

tentare di superare le odierne difficoltà all’interno della situazione contingente e delle leggi 

vigenti. 

 

    A supporto di quanto sopra affermato abbiamo ribadito la nostra volontà di non proclamare 

azioni di lotta in questo frangente, ritenendole inutili, strumentali e propagandistiche. 

 

    Certi di positivo riscontro alla presente, rimaniamo in attesa di una Vostra convocazione. 

 

 

Per le RSU ATM 

Ignazio Faccidomo 

 


